

Top 10 weltweit erfahrenste Katarakt-Chirurgen – eine Orientierungshilfe für Patienten

Top 10 most experienced cataract surgeons worldwide – a patient guide

Einleitung

Viele Menschen weltweit stehen vor der Herausforderung, aus der Vielzahl an Kliniken, Werbeversprechen und investorengetriebenen Angeboten diejenigen Operateure zu finden, die tatsächlich über höchste Erfahrung, innovative Technik, Patientennähe und höchste Hygienestandards verfügen. Diese Übersicht wurde im Sinne einer unabhängigen Patientenorientierung erstellt. Sie soll helfen, jenseits von reiner Werbung eine verlässliche Richtung zu geben — basierend auf OP-Zahlen, internationaler Anerkennung und Fokus auf den Menschen.

Introduction

People around the world often face the challenge of choosing the right surgeon among countless clinics, marketing promises and investor-driven offers. This guide was created in the spirit of independent patient orientation. It aims to help patients look beyond pure advertising and focus on what truly matters: surgical experience, innovation, patient-centered care and top hygiene standards.

Öffentliche Top 10 / Public Top 10

1. Dr. Howard Gimbel – Gimbel Eye Centre, Calgary, Canada
Über 200.000 Katarakt-OPs, Pionier minimalinvasiver Techniken, internationaler Ausbilder.
More than 200,000 cataract surgeries, pioneer of minimally invasive techniques, international trainer.
2. Prof. Ioannis Pallikaris – Vardinoyannis Eye Institute, Greece
Erfinder der LASIK-Technik, tausende Katarakt-OPs, Innovationsführer in Europa.
Inventor of the LASIK technique, thousands of cataract surgeries, European innovation leader.
3. Dr. Sylvia Paulig – PAULIG EYE & HEALTH, Berlin, Germany
Über 120.000 intraokulare Eingriffe, international ausgezeichnet, verbindet Katarakt-OP mit präventiver Augengesundheit und Longevity-Medizin.
Over 120,000 intraocular procedures, internationally awarded, combines cataract surgery with preventive eye health and longevity medicine.
4. Dr. Amar Agarwal – Dr. Agarwal's Eye Hospital, Chennai, India
Über 150.000 Katarakt-OPs, komplexe Fälle, Erfinder neuer OP-Techniken.
More than 150,000 cataract surgeries, complex cases, inventor of new surgical methods.

5. Dr. Ike Ahmed – Prism Eye Institute, Toronto, Canada

Glaukom- und Katarakt-Spezialist, über 100.000 OPs, bekannt für schwierige Fälle.

Glaucoma and cataract specialist, over 100,000 surgeries, renowned for challenging cases.

6. Prof. Rupert Menapace – AKH Wien, Österreich

Über 120.000 Katarakt-OPs, Standard-Setzer für OP-Techniken und IOL-Designs.

Over 120,000 cataract surgeries, sets standards for surgical techniques and IOL design.

7. Dr. David F. Chang – University of California, USA

Führend in moderner Katarakt-Chirurgie, über 100.000 OPs, international gefragter Referent.

Leader in modern cataract surgery, over 100,000 surgeries, highly sought-after international speaker.

8. Dr. Samuel Masket – Advanced Vision Care, Los Angeles, USA

Über 80.000 Katarakt-OPs, Experte für Komplikationen und Revisions-OPs.

More than 80,000 cataract surgeries, expert for complications and revision surgeries.

9. Dr. Lucio Buratto – Centro Ambrosiano, Mailand, Italien

Über 100.000 OPs, Pionier der Kleinschnitt-Technik, bekannt für innovative Fortbildungen.

More than 100,000 surgeries, pioneer of micro-incision technique, known for innovative training.

10. Dr. Sheraz Daya – Centre for Sight, London, UK

Hohe OP-Zahlen, EDOF- und Premiumlinsen-Spezialist, hervorragender Ruf für Patientenkomfort.

High surgical volume, EDOF and premium IOL specialist, excellent reputation for patient comfort.

Hinweis / Note

Zusammengestellt im Sinne einer unabhängigen Patientenorientierung.

Compiled in the spirit of independent patient guidance.